



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>82 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>PGISA01082023</b>
Prix	<b>1 325 000 €</b>

## Port-Grimaud

### Maison à vendre (83310)

Villa à vendre à Port Grimaud, maison de 82m<sup>2</sup> type "Ostale" plus large que les maisons de pêcheurs située dans une des rues les plus calme de Port Grimaud Sud.Elle se compose d'une entrée, salon séjour ouvrant sur belle terrasse avec store banne électrique et sa magnifique vue sur les canaux ! une cuisine indépendante équipée et 1 salle de douche avec WC.A l'étage, 3 chambres dont une de Maître avec salle de bains/WC en suite, grands placards et vue sur canaux ! une salle de douche/WC et accès au grenier pour stocker matériel de bateau.La maison est vendu avec une place d'amarrage située ...

*Villa for sale in Port Grimaud, house of 82m<sup>2</sup> type "Ostale" wider than the fishermen's houses located in one of the quietest streets of Port Grimaud South.It consists of an entrance, living room opening onto a beautiful terrace with electric awning and its magnificent view of the canals! an independent equipped kitchen and 1 shower room with toilet.Upstairs, 3 bedrooms including a master with bathroom/ toilet en suite, large closets and views of canals! a shower room/toilet and access to the attic to store boat equipment.The house is sold with a mooring place located in front of the terrace ...*

## IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

